

Ensemble, Nous irons plus loin

Version française

Nos Particularités



Le Maintien du Lien Familial

Le maintien du lien familial, quand il existe, est encouragé et la présence des proches soutenue en offrant la possibilité de créer des moments conviviaux autour de repas ou d'évènements festifs au sein de l'établissement. La médiation familiale est également mise en œuvre quand nécessaire afin de permettre aux résidents une meilleure adaptation dans leur nouveau cadre de vie ou une réorientation si celui-ci ne répond pas suffisamment à ses attentes ou à des comportements qui ne peuvent pas être pris en charge par le personnel soignant, en raison soit d'un manque d'effectifs suffisants pour faire un accompagnement personnalisé, soit d'un manque de compétences suffisantes pour faire face à certaines pathologies d'ordre psychiatrique e s s e n t i e l l e m e n t .

Les confinements sont des moments douloureux pour les familles que l'établissement vise à adoucir par des contacts en visioconférence ou dans des salles dédiées e

protégées. Des adaptations plus sophistiquées devraient permettre à terme d'offrir de meilleures conditions pour des échanges en distanciel plus confortables pour l'ouïe et la vue.



Une équipe en soutien à la formation professionnelle

Par ailleurs, dans le cadre du renforcement en main d'œuvre dans les établissements médico-sociaux, notre EHPAD prend en charge des stagiaires des principaux établissements situés sur le territoire gascon (IFSI, IFRAS, Lycée Pardailhan, Lycée Beaulieu-Lavacant, L'Oratoire, Le Greta ...)



Le tutorat exercé par le personnel soignant vise à transmettre les connaissances et compétences qui seront utiles aux futures praticiennes, mais aussi à encourager des vocations pour un accompagnement socio-médical de la personne âgée qui bien souvent souffre d'une mauvaise image. A ce titre, l'établissement encourage également l'apport de compétences nouvelles en accueillant des stagiaires en préparation de licences telle que Activité Physique Adaptée, de diplômes d'Orthophoniste, de diététicien, e t c . .



Le Lien Social Intergénérationnel



De même, l'établissement favorise le maintien du lien social intergénérationnel et interculturel en associant différents partenaires territoriaux à venir les rencontrer et participer à des animations au sein même des locaux mais également en extérieur.

Sont ainsi impliqués le Centre de Loisirs de Auch, l'IME Mathalin, le CADA et des perspectives d'élargissement à d'autres structures sont en cours de réflexion.



La Médiation Animale

Enfin, concept flou il y a encore peu de temps, la médiation animale est aujourd'hui accueillie et mise en œuvre avec beaucoup de sympathie et de sérieux dans les établissements médico-sociaux et elle est devenue effective à l'EHPAD



Saint-Dominique, depuis l'arrivée de la nouvelle direction en 2020. En effet, le temps est parfois long, mais surtout le contact et la vue d'anciens compagnons, laissés alors parfois avec regret à la maison, ravivent des sensations agréables et réveillent les sentiments de plaisir

Les bienfaits de la médiation animale ne sont plus à démontrer. Elle valorise souvent l'estime de soi, contribue à se motiver, à retrouver le plaisir de faire quelque chose et stimulant les affects et les mouvements de bras, de mains. Les rencontres ne remplacent ni la famille, ni un médecin, ni des infirmières, ni la psychologue. Mais là où le pouvoir de l'humain s'arrête, là où les médicaments atteignent leur limite, la présence d'animaux complète les soins en réveillant un sentiment de bien-être.



Abonnez-vous à la newsletter

ANRAS

Association Nationale de Recherche et d'Action
Solidaire

3 chemin du Chêne Vert
31130 FLOURENS

Tél : 05 62 74 81 50

Fax : 05 62 74 81 51



[Haut de page](#)